

Verkehrssituation Kolitzstraße / Rauchstraße / Kaulbachstraße

8. September 2021

1 von 1

Zu diesem Tagesordnungspunkt fand heute eine Ortsbegehung mit Anwohnern statt. Es gibt in Kassel viele enge Straßen, in denen das Parken eigentlich nicht erlaubt ist, aber geduldet wird. In diesem Frühjahr gab es vermehrt Beschwerden von Bürgern den Rauchstraße und Kolitzstraße. Autos wurden abgeschleppt. Es gab Unmut bei den Anwohnern. Ein Anwohner hat ein Konzept ausgearbeitet. Herr Knauf vom Ortsbeirat hat ebenfalls dazu ein Konzept erarbeitet, bei dem der Gehweg zum Parken umgewidmet würde und eine Restfahrbahnbreite von 3,40 m bleibt. Für Fußgänger könnte eine Verkehrsfläche abmarkiert werden, die im Bedarfsfall von z. B. der Müllabfuhr oder Feuerwehr überfahren werden kann.

Der Ortsbeirat ist mit Anwohnern so verblieben, dass Herr Knauf zusammen mit den anderen Ortsbeiratsmitgliedern den Vorschlag prüfen und ausarbeiten und dann das Straßenverkehrsamt in eine Ortsbeiratssitzung einladen und das Konzept vorstellen.

Jutta Bachmann
Ortsvorsteherin

Heike Homm
Schriftführerin